

Agua Tumbes ante emergencia en la zona sur abastece con 16 cisternas a más de 30 mil personas

Con apoyo del MVCS a través del OTASS para atender la falta de agua producto de la ejecución de la obra en el canal La Peña.

Tumbes, diciembre 2024 - En respuesta a la emergencia ocasionada por el desabastecimiento de agua potable en diversas zonas del sur de la región, la Unidad Ejecutora 002 Servicios de Saneamiento Tumbes (Agua Tumbes) ha intensificado el suministro a través de camiones cisternas, garantizando el acceso a agua potable a más de 30 mil pobladores. Este esfuerzo ha sido posible gracias al respaldo del Ministerio de



Vivienda, Construcción y Saneamiento a través del Organismo Técnico de la Administración de los Servicios de Saneamiento (OTASS), quienes han reforzado la distribución a través de más camiones para atender la emergencia de falta de agua ocasionada por los trabajos de la obra "Rehabilitación del servicio de agua para riego del canal La Peña", ejecutada por el Proyecto Binacional Puyango-Tumbes. Está obra, viene afectando la captación de agua cruda del canal Los Cedros para el proceso de potabilización y distribución en la zona sur.

El abastecimiento de agua potable a través de camiones cisternas es un medio alternativo que ha implementado Agua Tumbes con asistencia técnica del OTASS para continuar abasteciendo la población de áreas afectadas como el Centro Poblado Los Cedros, Centro Poblado La Jota, Sector Los Cerezos, y diversos sectores del Distrito de La Cruz y en la provincia de Contralmirante Villar, tales como Nueva Esperanza, Caleta Grau, Zorritos, Villar, Los Pinos, Bocapan, Bonanza y Acapulco. Además de estos lugares, el abastecimiento se mantiene en otras zonas como: Corrales, Tumbes, Nuevo Tumbes y Zarumilla.

En total, se están utilizando 16 camiones cisternas con capacidades de 18 y 34 metros cúbicos, lo que está permitiendo asegurar la dotación continua del líquido vital para la población. El Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento a través del OTASS continúan brindando el apoyo técnico y logístico para optimizar los recursos y garantizar que el servicio de agua potable llegue de manera equitativa a todas las zonas.

Además, se realizó la supervisión a la bocatoma La Peña, con el objetivo de evaluar los avances de la obra y coordinar con representantes del Proyecto Binacional Puyango-Tumbes para que se aceleren los trabajos y retomar la producción en beneficio de la población. Durante esta visita, se acordó que se ejecute un plan de contingencia, priorizando siempre el recurso Hídrico para consumo humano.

Con estas acciones, Agua Tumbes reitera su compromiso de seguir haciendo sus mejores esfuerzos para atender esta emergencia en articulación con las autoridades responsables a fin de que se supere esta emergencia.

